

Leute heute

Faltblatt bittet um Unterstützung



3.500 Exemplare eines Flyers machen in der Einheitsgemeinde Barby und darüber hinaus Werbung für den Wiederaufbau des barocken Herrenhauses. Organisator ist der Verein „Erhalt Herrenhaus Barby“, dem aktuell 15 Mitglieder angehören. Dazu zählen auch Katrin und Thomas Hummel, die die Herstellung des Faltblattes sponserten. Gestaltet wurde es von Friederike Thieme, die das ehrenamtlich tat. Mit der Sanierung des Hauses in der Schloßstraße soll im März/April begonnen werden. Dann will man als Erstes die Südfassade abstützen und das Dach teilweise demontieren. Aktuell stehen 880.000 Euro zur Verfügung.

FOTO: LINBNER